

PlantaDoce.

Sala de espera

Asebio y la Fuam impulsan el sector 'biotech'

Ambas entidades firman un acuerdo de colaboración para lanzar retos de innovación abierta dirigida con el objetivo de identificar los retos, necesidades y oportunidades de la industria.

PlantaDoce
21 dic 2020 - 05:00



Asebio y la Fuam se unen. La Asociación Española de Bioempresas (Asebio) y la Fundación de la Universidad Autónoma de Madrid (Fuam) firman un acuerdo para lanzar retos de innovación abierta en el sector biotecnológico. El objetivo es identificar los retos, necesidades y oportunidades de la industria.

Además, la colaboración busca incentivar la creación de proyectos innovadores y promover las relaciones entre la universidad y empresa en ámbitos de conocimiento y sectores estratégicos. El director general de Asebio, Ion Arocena, mencionó que “la implementación de programas de investigación, desarrollo y su transferencia a la sociedad requieren de la colaboración del sector público y el privado”.

Por su parte, el director general de la Fuam, Fidel Rodríguez, destacó la importancia

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/asebio-y-la-fuam-impulsan-el-sector-biotech>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de este acuerdo, cuyo objetivo es sistematizar la generación de espacios de diálogo entre la industria biotecnológica y la Universidad Autónoma de Barcelona.